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КХЛ как организация 
 

Матчи КХЛ 6 октября начнутся с минуты молчания в память о хоккеисте 
Мнацяне (ТАСС) 
Бывший защитник "Сибири" Самвел Мнацян скончался в субботу в возрасте 29 
лет. 

перейти к статье 

Матч "Адмирал" - "Нефтехимик" будет посвящен памяти Самвела 
Мнацяна (Чемпионат.com) 
Домашний матч "Адмирала" с "Нефтехимиком", который состоится завтра, 7 
октября, будет посвящен памяти скончавшегося защитника Самвела Мнацяна.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

38-летний ветеран Зарипов забил с середины площадки! "Ак Барсу" в 
Белоруссии помог местный вратарь (Sport24.ru) 
Казань прервала крутую серию минского "Динамо". 

перейти к статье 

Еще один топ-матч Зарипова: гол от красной линии и суперпас в 
большинстве (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Он снова самый результативный форвард "Ак Барса". 

перейти к статье 

Квартальнов: курьезный гол Зарипова перевернул игру (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал победу в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с минским "Динамо". 

перейти к статье 

Вудкрофт: такие команды, как "Ак Барс", заставляют платить за любые 
недочеты (Чемпионат.com) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт прокомментировал 
поражение в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Ак Барсом". 

перейти к статье 

"Локомотив" прибавил при Ардашеве. Этого хватило для победы над 
"Авангардом" (Советский спорт) 
"Советский спорт" рассказывает о центральном матче дня.  

перейти к статье 

Ардашев: не могу ничего сказать по Каюмову. Он уехал в больницу 
(Чемпионат.com) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Локомотива" Александр Ардашев 
прокомментировал победу в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Авангардом". 



 

 

перейти к статье 

Бурдасов: "Ротенберг скинул фотографию, где я пью из Кубка Гагарина. 
Хочется испытать это еще раз" (Sport24.ru) 
Нападающий Антон Бурдасов, вернувшийся в СКА, дал интервью пресс-службе 
клуба из Санкт-Петербурга. 

перейти к статье 

Геннадий Величкин: "При подписании Нестрашила не понесли 
дополнительных затрат" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вице-президент "Металлурга" по хоккейным операциям Геннадий Величкин в 
разговоре с "СЭ" объяснил расторжение контракта с канадским защитником 
Полом Постмой и подписание форварда "Нефтехимика" Андрея Нестрашила. 

перейти к статье 

Главный тренер "Сочи" раскритиковал лидеров команды за игру в матче с 
"Амуром" (Чемпионат.com) 
Главный тренер ХК "Сочи" Сергей Зубов обрушился с критикой на ведущих 
игроков команды после поражения в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Амуром". 

перейти к статье 

Андрей Скабелка: "Игроки "Барыса" с уважением отнеслись к 
"Северстали" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Барыса" Андрей Скабелка после победы в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ над "Северсталью" поблагодарил болельщиков за 
поддержку.  

перейти к статье 

Гераськин о матче с "Барысом": "Сложно перестраиваться с одного 
размера площадки на другой" (Sports.ru) 
Нападающий "Северстали" Игорь Гераськин прокомментировал поражение в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Барысом". 

перейти к статье 

Обзор дня: Клуб КХЛ подписал канадца, которого забраковали в Европе, а 
затем расторг контракт. Не заметили 10 кг лишнего веса (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

СДК 
 
СДК КХЛ оштрафовал Голышева за драку с Мурановым (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги наложил 
денежный штраф на нападающего "Автомобилиста" Анатолия Голышева. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Бывший форвард "Нефтехимика" Нестрашил продолжит карьеру в 
"Магнитке" (Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий "Тршинеца" Андрей Нестрашил продолжит карьеру в 
магнитогорском "Металлурге". 

перейти к статье 

"Металлург" объявил о расторжении контракта с защитником Постмой 
(Чемпионат.com) 
"Металлург" на своем официальном сайте сообщил о расторжении контракта с 
защитником Полом Постмой.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

Екатеринбург вновь присоединился к Всемирному женскому хоккейному 
уикенду (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
В Екатеринбурге во время уикенда всегда весело - и этот раз не стал 
исключением.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

ФХР выразила соболезнования по поводу смерти Мнацяна 
(Чемпионат.com) 
Федерация хоккея России выразила соболезнования по поводу смерти бывшего 
защитника "Сибири" Самвела Мнацяна. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Ларионов: "В НХЛ готовы к диалогу о проведении матчей лиги в России" 
(Sport24.ru) 
Советник главы штаба сборной России Игорь Ларионов рассказал, как обстоит 
дело с возможным проведением матчей НХЛ в России. 

перейти к статье 

Разное 
 

Деконструкция СКК (Коммерсантъ # Санкт-Петербург) 
Эксперты считают, что конкурсная документация позволяет снести здание 
комплекса. 

перейти к статье 

Игроки и тренеры "Адмирала" просят губернатора Приморья присвоить 
школе клуба имя Самвела Мнацяна (Vl.ru) 
Бывшие и нынешние игроки и тренеры "Адмирала" обратились к губернатору 
Приморья Олегу Кожемяко с предложением присвоить детско-юношеской школе 
хоккейного клуба имя бывшего капитана команды Самвела Мнацяна. 

перейти к статье 

Бурдасов, Шумаков и другие игроки, которые вернулись в Россию из-за 
океана без дебюта в НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бобков, Андронов, Телегин - все они уезжали в Северную Америку, но так и не 
вышли на лед в матче в НХЛ.   

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Матчи КХЛ 6 октября начнутся с минуты молчания в память о хоккеисте 
Мнацяне (ТАСС, Москва, 6 октября 2019) 
Бывший защитник "Сибири" Самвел Мнацян скончался в субботу в возрасте 29 
лет 
Матчи регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 6 октября 
начнутся с минуты молчания в память о защитнике новосибирской "Сибири" 
Самвеле Мнацяне. Об этом сообщила пресс-служба КХЛ. 
Мнацян умер в субботу, ему было 29 лет. В июле 2018 года у хоккеиста была 
диагностирована опухоль позвоночника. В течение полугода спортсмен 
проходил лечение в Германии. 
В воскресенье пройдут матчи регулярного чемпионата "Барыс" - "Северсталь", 
"Локомотив" - "Авангард", "Сочи" - "Амур" и "Динамо" (Минск) - "Ак Барс". 
Мнацян выступал за владивостокский "Адмирал" в 2015-2018 годах, после чего 
подписал двухлетний контракт с "Сибирью". Всего в КХЛ игрок провел 183 матча, 
набрав 13 очков (4 шайбы + 9 передач).  

https://tass.ru/sport/6967936 

Похожие сообщения (44): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Sports.ru, Москва, 6 октября 2019 

• Р-Спорт, Москва, 6 октября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 октября 2019 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 6 октября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Матч "Адмирал" - "Нефтехимик" будет посвящен памяти Самвела 
Мнацяна (Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Домашний матч "Адмирала" с "Нефтехимиком", который состоится завтра, 7 
октября, будет посвящен памяти скончавшегося защитника Самвела Мнацяна.  
"Матч "Адмирал" - "Нефтехимик", который состоится в понедельник, 7 октября, 
будет посвящен памяти экс-капитана "Адмирала" Самвела Мнацяна, который 
ушел из жизни после продолжительной борьбы с онкологическим заболеванием. 
Будем благодарны всем, кто придет на трибуны, чтобы почтить память Сэма", - 
гласит сообщение, размещенное на официальном сайте дальневосточного 
клуба.  
Вчера, 5 октября, стало известно, что Мнацян, проходивший курс лечения от 
онкологического заболевания, скончался на 30-м году жизни. За "Адмирал" 
Мнацян выступал в 2015-2018 годах, после чего перешел в "Сибирь", но не успел 
сыграть за новосибирскую команду.  

https://www.championat.com/hockey/news-3867905-match-admiral--neftehimik-
budet-posvjaschjon-pamjati-samvela-mnacjana.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

https://tass.ru/sport/6967936
https://www.khl.ru/news/2019/10/06/457318.html
https://www.sports.ru/hockey/1078868308.html
https://rsport.ria.ru/20191006/1559482720.html
https://allhockey.ru/news/show/366095-Matchi_KHL_6_oktyabrya_nachnutsya_s_minuty_molchaniya_v_pamyat_o_Mnacyane
http://sport.business-gazeta.ru/news/245840
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:919886
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/matchi-khl-nachnutsya-s-minuty-molchaniya-v-pamyat-o-mnacyane-1595173/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1089877_Matchi_KKhL_6_oktabra_nachnutsa_s_minuty_molchanija
https://www.championat.com/hockey/news-3867623-matchi-6-oktjabrja-v-khl-nachnutsja-s-minuty-molchanija-v-pamjat-o-mnacjane.html
https://www.championat.com/hockey/news-3867905-match-admiral--neftehimik-budet-posvjaschjon-pamjati-samvela-mnacjana.html
https://www.championat.com/hockey/news-3867905-match-admiral--neftehimik-budet-posvjaschjon-pamjati-samvela-mnacjana.html
https://allhockey.ru/news/show/366121-Match_Admiral_Neftehimik_budet_posvyaschen_pamyati_Samvela_Mnacyana


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

38-летний ветеран Зарипов забил с середины площадки! "Ак Барсу" в 
Белоруссии помог местный вратарь (Sport24.ru, Москва, 6 октября 2019) 
Казань прервала крутую серию минского "Динамо". 
Август 2019-го, наверняка, останется для канадского тренера Крейга Вудкрофта 
одним из самых тяжелых месяцев в его карьере. Минское "Динамо" в последний 
месяц предсезонки пинали даже ленивые. А как иначе? Белорусский клуб 
проигрывал всем подряд, умудрился со счетом 1:5 сгореть только что 
созданному узбекскому "Хумо", казалось, с главным аутсайдером сезона КХЛ все 
ясно. Неизвестно, насколько тяжело дались Вудкрофту все переживания из-за 
беспощадной критики, но на публике он был совершенно спокоен: 
"Мои ожидания от предсезонки совпали с реальностью. Молодые ребята 
попробовали себя на высоком уровне. У кого-то не получалось, но в конечном 
итоге мы начали расти, прогрессировать, повышать уровень игры. Я вижу 
прогресс, развитие. Сейчас мы все в команде думаем в одном направлении, 
понимаем систему. Мы хотим попасть в плей-офф - это наша цель на сезон. Мы 
хотим показать улучшение по сравнению с прошлым сезоном", - за пару дней до 
старта регулярки канадец, казалось, говорил что-то невероятно. 
Но прошел месяц с небольшим с момента начала сезона, а слова Вудкрофта 
пока очень хорошо отображаются в реальности. На сегодняшний домашний матч 
с "Ак Барсом" минчане выходили в статусе шестой команды Западной 
конференции. Да, оппонент выглядел грозно - команда Дмитрия Квартальнова 
проиграла только два из двенадцати матчей в нынешнем чемпионате, но и 
"Динамо" на его фоне уже не выглядело беспросветным андердогом.  
Первый период в таком положении дел только убедил. Несколько первых минут 
у команд ушло на какой-то суматошный хоккей, следом "Ак Барс" попробовал 
прижать хозяев к их воротам, а в ответ получил три максимально опасных укола. 
Убежал в быстрый отрыв Дрю Шор, подловил казанцев на ошибке Михаил 
Стефанович, каким-то чудом не попал по пустому углу Франсис Паре. Но для 
белорусской команды это была только разминка: почувствовав уверенность, она 
врубила серьезное давление, которое ненадолго даже привело гостей в 
состояние паники. Команде Вудкрофта не хватало только везения, в противном 
случае до перерыва она бы обязательно забила. Казань пришла в себя ближе к 
паузе в игре и смогла выдать свою версию качественной позиционной атаки. 
Вдвойне обидно, что после очень качественной первой двадцатиминутки 
динамовцы провалили начало второй. Точнее, слово "провал" относиться не ко 
всей команде в целом, а лично к молодому вратарю Александру Осипкову. 22 
года - это, конечно, тот возраст которому свойственны ошибки, но слишком уж 
нелепым получился промах кипера на 22-й минуте сегодняшней встречи. 
Похоже, он ожидал от Даниса Зарипова вброса по борту, а вот к не сильному 
броску от красной линии оказался совсем не готов. 38-летний ветеран 
перехитрил дебютанта КХЛ и вывел "Ак Барс" вперед. 
Не выручил Осипков и во втором голевом эпизоде - с дальним выстрелом Андрея 
Педана он справился уверенно, а вот к добиванию с очень острого угла от Эмиля 
Галимова белорус перегруппироваться не успел. Счет 0:2 в матчах против "Ак 
Барса" выглядит почти неотыгрываемым.  
Впрочем, "Динамо" сдаваться не думало - хозяева продолжили активно вперед, 
заработали возможность поиграть в формате "5 на 3", не использовали ее и 
получили пару опасных контратак. Но самое главное, они не останавливались и 
в итоге добились своего. Андрей Костицын покатался по чужой зоне. создал 



 

 

момент для броска Дмитрию Дерябину, а Паре уже ждал отскок на пятаке. 1:2 - 
цифры, которые обещали максимально бодрый третий период.  
"Динамо" хватило на быстрые хоккей и в первой половине третьего периода. 
Хозяева без конца втыкались в казанцев неподалеку от ворот Рейдеборна, но 
создать что-то стоящее им никак не удавалось. Зато казанцы использовали 
первый же свой шанс. На этот раз претензии стоит предъявлять полевым 
игроками минчан - это они дали слишком много свободного льда Микаэлю 
Викстранду и проиграли борьбу на под воротами Артему Галимову. 3:1 - теперь 
дело точно было сделано. 
4:2 - победа "Ак Барса" в Белоруссии, которая по счету выглядит заметно более 
уверенной, чем по содержанию. "Динамо" выдало очень качественный матч и 
вполне могло продолжить свою очковую серию, но в итоге остановилось на 
отметке в восемь игр. Минск продолжает приятно удивлять.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-dinamo-minsk--ak-bars--24-6-oktyabrya-
2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-gol-zaripova-s-krasnoy-linii 

К заголовкам сообщений 

Еще один топ-матч Зарипова: гол от красной линии и суперпас в 
большинстве (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 
октября 2019) 
Он снова самый результативный форвард "Ак Барса". 
Сегодня "Ак Барс" обыграл на выезде минское "Динамо" и упрочил свое 
лидерство в Восточной конференции. У казанцев на три очка больше, чем у 
"Авангарда" и "Автомобилиста", при этом команда Дмитрия Квартальнова 
провела на матч меньше. Большая заслуга в сегодняшнем успехе "Ак Барса" 
принадлежит капитану команды Данису Зарипову, набравшему 2 (1+1) очка.  
Самый титулованный игрок в истории КХЛ (пять Кубков Гагарина) открыл счет в 
начале второго периода броском от красной линии. Вратарь минчан Александр 
Осипков не успел переместиться и пропустил шайбу. 
В середине третьего периода большинство реализовал Станислав Галиев, а 
передачу ему под бросок сделал Альберт Яруллин. Но самыми яркими в этой 
атаке были индивидуальные действия Зарипова. Он сделал спин-о-раму и 
выкатил шайбу на клюшку Яруллину. 
Для Зарипова матч стал третьим в сезоне, в котором он набрал два или больше 
очков. До этого Данис преуспел в домашних играх против "Магнитки" (2:1), 
поучаствовав в обеих результативных атаках команды, и "Куньлуня" (5:0), когда 
набрал 3 (1+2) очка. Но шикарных матчей в этом сезоне у 25-го номера казанцев 
было намного больше. Например, в игре против СКА четыре дня назад он 
отличным пасом нашел на пятачке Артема Галимова, а в Челябинске отметился 
классным голом с разворота. 
У Зарипова 10 (4+6) очков в 12 матчах нынешнего сезона, и он стал лучшим 
бомбардиром среди нападающих "Ак Барса". Больше - только у защитника 
Микаэля Викстранда, набравшего 11 (3+8) очков. Но он провел на один матч 
больше.  
Зарипову - 38, но он продолжает играть на привычном высоком уровне. 
Опасения, что ему не подойдет игровой стиль Дмитрия Квартальнова, не 
подтвердились. Зарипов - ключевой игрок "Ак Барса", и единственный матч, в 
котором он не играл, казанцы проиграли "Сибири" (2:4). Без него никак. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/245859 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-dinamo-minsk--ak-bars--24-6-oktyabrya-2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-gol-zaripova-s-krasnoy-linii
https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-dinamo-minsk--ak-bars--24-6-oktyabrya-2019-regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-gol-zaripova-s-krasnoy-linii
http://sport.business-gazeta.ru/article/245859


 

 

Квартальнов: курьезный гол Зарипова перевернул игру (Чемпионат.com, 
Москва, 6 октября 2019) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал победу в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с минским "Динамо" (4:2). 
"Был неэнергичный первый период в нашем исполнении, получилась равная 
игра, но курьезный гол в исполнении Даниса перевернул игру. Зарипов - мастер, 
не стоит забывать об этом. Адам Рейдеборн помог на последнем рубеже, шансы 
у "Динамо" сегодня были. Концовка второго периода не получилась, мы не 
должны были так играть. Ком событий вылился в гол "Динамо". Нужно было 
играть так, как мы умеем. "Гол в раздевалку" мог принести много неприятностей. 
Наш последний очный матч на ЛЖД? Две разные команды, прокручивалось 
много игроков в "Динамо". Где-то прочитал: не бойтесь медленно расти, бойтесь 
не расти. Мне нравится "Динамо" Минск. Интересная команда, с ней сложно 
играть", - передает слова Квартальнова корреспондент "Чемпионата" Егор 
Литавор.  

https://www.championat.com/hockey/news-3868073-kvartalnov-kurjoznyj-gol-
zaripova-perevernul-igru.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Вудкрофт: такие команды, как "Ак Барс", заставляют платить за любые 
недочеты (Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Главный тренер минского "Динамо" Крэйг Вудкрофт прокомментировал 
поражение в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Ак Барсом" (2:4). 
"Мне понравился первый период в нашем исполнении, мы смогли подавить "Ак 
Барс" вначале. Во втором периоде было все неплохо, но мы начали уступать в 
счете, однако не сдавались. В третьем периоде мы допустили ошибки, которые 
нельзя допускать. Такие команды, как "Ак Барс", заставляют платить за любые 
недочеты. 
Наше большинство? Стоит внимательней разобраться в этом. У нас есть 
пятерка, которая должна придерживаться плана. Когда кто-то один не выполняет 
его, то ничего не получается. У нас есть хорошие исполнители. Кто-то из парней 
выбивался, поэтому получилось такое тусклое большинство. С такими 
командами надо играть осторожно. У нас было преимущество "пять на три", мы 
были обязаны его реализовывать", - передает слова Вудкрофта корреспондент 
"Чемпионата" Егор Литавор.  

https://www.championat.com/hockey/news-3868081-vudkroft-takie-komandy-kak-ak-
bars-zastavljajut-platit-za-ljubye-nedochjoty.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" прибавил при Ардашеве. Этого хватило для победы над 
"Авангардом" (Советский спорт, Москва, 6 октября 2019) 
"Советский спорт" рассказывает о центральном матче дня.  
РОТАЦИЯ АРДАШЕВА  
Несмотря на все слухи, именно Александр Ардашев вывел "Локомотив" на матч 
против "Авангарда". Ярославцы по-прежнему не договорились с новым главным 
тренером, поэтому командой руководит бывший спортивный директор. 

https://www.championat.com/hockey/news-3868073-kvartalnov-kurjoznyj-gol-zaripova-perevernul-igru.html
https://www.championat.com/hockey/news-3868073-kvartalnov-kurjoznyj-gol-zaripova-perevernul-igru.html
https://allhockey.ru/news/show/366132-Kvartal_nov_kur_eznyj_gol_v_ispolnenii_Zaripova_perevernul_igru
https://www.championat.com/hockey/news-3868081-vudkroft-takie-komandy-kak-ak-bars-zastavljajut-platit-za-ljubye-nedochjoty.html
https://www.championat.com/hockey/news-3868081-vudkroft-takie-komandy-kak-ak-bars-zastavljajut-platit-za-ljubye-nedochjoty.html
https://allhockey.ru/news/show/366135-Vudkroft_takie_komandy_kak_Ak_Bars_zastavlyajut_platit_za_ljubye_nedochety


 

 

Ардашев дежурно сделал несколько изменений в составе, а также перемешал 
тройки. Но самое важное - заявил вторым вратарем Даниила Исаева, который 
начинал сезон в ВХЛ. 
Главный тренер "Авангарда" Боб Хартли решил выпустить на ярославский лед 
голкипера Александра Судницина. Вероятно, тренерский штаб надеялся, что 
вратарь успешно сыграет против бывшего клуба. 
ПАССИВНОСТЬ "АВАНГАРДА"  
Удивило, как пассивно действовал "Авангард" на старте встречи. Гости быстро 
отдали территорию и очень мало владели шайбой. Не сказать, что "Локомотив" 
пользовался этим - моментов у ворот Судницина почти не было, но видеть 
такими омичей было непривычно. 
Только звено Валентина Пьянова заставляло Ярославль вспоминать, что в гости 
приехал один из лидеров Востока. Пьянов вместе с Семеном Кошелевым и 
Евгением Грачевым проводили быстрые атаки и переигрывали "Локомотив" в 
части движения. 
Команды должны были расщедриться на моменты после удаления Егора 
Мартынова. Защитник ястребов присел на четыре минуты, но "Локомотив" 
быстро восстановил равенство игроков на площадке, нарушив численный 
состав. Оказалось, что для гола нужно было поиграть в формате "4 на 4". 
Отличился Антон Ландер. А через некоторое время забил Стефан Да Коста. 
ДЕДУНОВ НЕ СУМЕЛ ОЖИВИТЬ "АВАНГАРД"  
Омичи вернулись в игру благодаря одному человеку. Павел Дедунов создал 
несколько моментов, а затем наконец-то забил. Можно долго говорить, что было 
бы, если бы затем выход один на один реализовал Тэйлор Бек, но мы никогда 
этого не узнаем. "Локомотив" вымучил свою победу, которая была ему так 
необходима. Ярославцы прервали трехматчевую серию поражений. 
Интересно, повлияет ли этот успех на решение президента клуба Юрия 
Яковлева оставить у руля команды Ардашева. Такой вариант в Ярославле 
обсуждался, но после неудачного выезда на Урал менеджмент 
железнодорожников активно начал искать тренера. 
"Авангард" точно не будет сильно расстраиваться из-за второго кряду поражения 
на выезде. Команда продолжает идти в верхней половины турнирной таблицы 
Востока. Кроме того, по-прежнему ястребам не хватает травмированных игроков, 
коих набралось очень много. Этот фактор также стоит учитывать при оценке 
результатов омичей. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:919943 

К заголовкам сообщений 

Ардашев: не могу ничего сказать по Каюмову. Он уехал в больницу 
(Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Исполняющий обязанности главного тренера "Локомотива" Александр Ардашев 
прокомментировал победу в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Авангардом" 
(2:1). 
"Игра была немного нервная. Последние гостевые встречи мы проиграли, 
поэтому был небольшой мандраж. Было видно, что ребята играли немного 
скованно. Хорошо, что забили первыми, но, к сожалению, пропустили шайбу и 
этим позволили сопернику добавить. Благодарен всем ребятам за проделанную 
работу, будем готовиться к следующим играм.  
По поводу Каюмова пока сказать ничего не могу. Знаю, что он уехал в больницу, 
конкретной информации у меня пока нет", - передает слова Ардашева 
корреспондент "Чемпионата" Алексей Земцов.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:919943


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-3868061-ardashev-ne-mogu-nichego-
skazat-po-kajumovu-on-uehal-v-bolnicu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Sports.ru, Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Бурдасов: "Ротенберг скинул фотографию, где я пью из Кубка Гагарина. 
Хочется испытать это еще раз" (Sport24.ru, Москва, 6 октября 2019) 
Нападающий Антон Бурдасов, вернувшийся в СКА, дал интервью пресс-службе 
клуба из Санкт-Петербурга. 
Бурдасов выступал за СКА с 2012 по 2015 год, вместе с командой стал 
обладателем Кубка Гагарина. Всего на счету хоккеиста 186 игр за СКА и 79 
(34+45) очков. В минувшем сезоне 28-летний форварда провел 50 матчей в 
регулярном чемпионате КХЛ за "Салават Юлаев" и набрал 31 (19+12) очко. 
После этого Бурдасов проходил просмотр в "Эдмонтоне", однако клуб НХЛ не 
стал предлагать ему полноценный контракт. 
"Эмоции исключительно положительные. Как у меня, так и у жены. Сегодня ехал 
на тренировку - улыбался, сидя в машине. Видимо, ностальгия. Семь лет назад 
сюда приехал молодой игрок, в команде все звенья были звездными. Это было 
морально тяжело, но я переборол этот момент, просто работал, закрепился в 
СКА и стал тем, кем стал. Сейчас я пришел сюда уже поигравшим, меня все 
знают. Это намного легче. Болельщики хорошо приняли, спасибо им. Сказали 
много приятных слов. Остается только работать и показывать то, чего от меня 
ждут. 
На самом деле, переговоров-то почти и не было. Я был в Эдмонтоне, тренер 
сказал, что недостаточно меня знает, хотя и лидеры команды и генменеджер 
были за то, чтобы меня оставить. Но тренер так решил, ему виднее. Был еще 
один вариант, но я прилетел в Россию, и мы с семьей приняли решение остаться 
здесь. Переговоров не было, так как и я, и жена любим этот город, мы с 
удовольствием приняли бы любое предложение, лишь бы пожить и поиграть 
здесь. 
Много знакомых в команде? Да, как будто из дома вышел в гости к соседу. Зашел 
в раздевалку: пообнимались, поулыбались. Почти всех знаю, со всеми хорошие 
отношения. Да, какое-то время уйдет на тактические нюансы, но не думаю, что 
адаптация затянется. Главное - что функционально хорошо готов. 
Мне Роман Борисович [Ротенберг] еще раз напомнил 2015 год, скинул 
фотографию, где я пью из Кубка Гагарина. Хочется это чувство испытать еще 
раз. Команда позволяет. Знаю, что было много травмированных ребят, но если 
будут все здоровы, мы можем навести шороху", - заявил Бурдасов. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-burdasov-rotenberg-skinul-fotografiyu-
gde-ya-pyu-iz-kubka-gagarina-khochetsya-ispytat-eto-yeshche-raz 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Величкин: "При подписании Нестрашила не понесли 
дополнительных затрат" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 
октября 2019) 

https://www.championat.com/hockey/news-3868061-ardashev-ne-mogu-nichego-skazat-po-kajumovu-on-uehal-v-bolnicu.html
https://www.championat.com/hockey/news-3868061-ardashev-ne-mogu-nichego-skazat-po-kajumovu-on-uehal-v-bolnicu.html
https://allhockey.ru/news/show/366137-Ardashev_horosho_chto_my_segodnya_nakonec_to_zabili_pervymi_poveli_v_schete
https://www.sports.ru/hockey/1078878606.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-burdasov-rotenberg-skinul-fotografiyu-gde-ya-pyu-iz-kubka-gagarina-khochetsya-ispytat-eto-yeshche-raz
https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-burdasov-rotenberg-skinul-fotografiyu-gde-ya-pyu-iz-kubka-gagarina-khochetsya-ispytat-eto-yeshche-raz
https://allhockey.ru/news/show/366120-Burdasov_s_udovol_stviem_prinyal_by_ljuboe_predlozhenie_ot_SKA
https://www.championat.com/hockey/news-3867895-burdasov-ehal-na-trenirovku-ska--ulybalsja-sidja-v-mashine-vidimo-nostalgija.html


 

 

Вице-президент "Металлурга" по хоккейным операциям Геннадий Величкин в 
разговоре с "СЭ" объяснил расторжение контракта с канадским защитником 
Полом Постмой и подписание форварда "Нефтехимика" Андрея Нестрашила. 
 - В прошлом сезоне Постма был одним из лучших атакующих защитников. 
Расстались с ним, потому что не оправдал ожиданий?  
 - Дело не в этом. В команде много травм, мы горим - нужен был центральный, 
но есть жесткий лимит и на легионеров, и по зарплате. Поэтому выбрали 
оптимальный вариант. 
 - В чем его оптимальность?  
 - Самое главное - соотношение "цена-качество". Нестрашил - молодец и 
согласился на зарплату, которая осталась после Постмы. Дополнительных 
зарплат мы не понесли. Мы давно обсуждали с Постмой различные варианты. 
Весь тренерский штаб решил, что нужно его отпустить. 
 - Тем более, что Антипин и Яковлев играют в аналогичном амплуа? 
Верно, плюс молодые Ольшанский и Минулин. Зайцев скоро оправится от 
травмы. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pri-podpisanii-
nestrashila-ne-ponesli-dopolnitelnyh-zatrat-1595269/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Сочи" раскритиковал лидеров команды за игру в матче с 
"Амуром" (Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Главный тренер ХК "Сочи" Сергей Зубов обрушился с критикой на ведущих 
игроков команды после поражения в матче регулярного чемпионата КХЛ с 
"Амуром" (1:2). В заключительной трети матчи в составе "леопардов" удалились 
Шон Коллинз, Илья Крикунов, Алексей Петров и Дмитрий Шикин. 
"Неплохо играли первые два периода. Бросали и лезли, что-то там создавали. 
Но такие удаления от наших ведущих игроков - просто недопустимо. Мы должны 
что-то с этим делать. Счет ничейный, а мы полпериода играем в меньшинстве. 
Повторюсь, это недопустимо" - передает слова Зубова корреспондент 
"Чемпионата" Дарья Неривенько. 
"Амур" одержал третью победу подряд, а ХК "Сочи" потерпел пятое поражение в 
шести последних матчах регулярного чемпионата. 8 октября "леопарды" 
встретятся на выезде с "Йокеритом", а хабаровский клуб в этот же день сыграет 
в Москве с ЦСКА.  

https://www.championat.com/hockey/news-3868077-glavnyj-trener-sochi-
raskritikoval-liderov-komandy-za-igru-v-matche-s-amurom.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Sports.ru, Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Андрей Скабелка: "Игроки "Барыса" с уважением отнеслись к 
"Северстали" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 октября 2019) 
Главный тренер "Барыса" Андрей Скабелка после победы в домашнем матче 
регулярного чемпионата КХЛ над "Северсталью" (5:1) поблагодарил 
болельщиков за поддержку.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pri-podpisanii-nestrashila-ne-ponesli-dopolnitelnyh-zatrat-1595269/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pri-podpisanii-nestrashila-ne-ponesli-dopolnitelnyh-zatrat-1595269/
https://allhockey.ru/news/show/366116-Velichkin_Nestrashil_soglasilsya_na_zarplatu_kotoraya_ostalas_posle_Postmy
https://www.championat.com/hockey/news-3868077-glavnyj-trener-sochi-raskritikoval-liderov-komandy-za-igru-v-matche-s-amurom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3868077-glavnyj-trener-sochi-raskritikoval-liderov-komandy-za-igru-v-matche-s-amurom.html
https://allhockey.ru/news/show/366134-Sergej_Zubov_udaleniya_ot_nashih_veduschih_igrokov_prosto_nedopustimo
https://www.sports.ru/hockey/1078877535.html


 

 

 - Хочу поблагодарить ребят, за то, что с уважением отнеслись к сопернику, - 
приводит официальный сайт " Барыса " слова Скабелки. - Мы видели, как играет 
соперник, довольно агрессивный хоккей. Хорошо подготовились к матчу. Начало 
было за нами. Я думаю, до середины второго периода мы больше играли в зоне 
соперника, создавали моменты. Но когда забили третий гол, соперник добавил, 
а мы, наверное, решили докатать этот период. " Северсталь " довольно 
интересные моменты создала, но Хенрик оставил нас в игре, и ушли на перерыв 
при счете 3:1. Хотя у соперника было побольше моментов для взятия ворот. 
Перерыв мы потратили на то, чтобы убедить ребят, что это еще не счет. Спасибо 
команде, что с пониманием отнеслись, третий период сыграли достаточно ровно. 
Использовали моменты, которые создали. Еще скажу спасибо болельщикам, 
сегодня была хорошая поддержка.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-skabelka-igroki-barysa-s-
uvazheniem-otneslis-k-severstali-1595335/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Гераськин о матче с "Барысом": "Сложно перестраиваться с одного 
размера площадки на другой" (Sports.ru, Москва, 6 октября 2019) 
Нападающий "Северстали" Игорь Гераськин прокомментировал поражение в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Барысом" (1:5). 
- Пропустить две быстрые шайбы на старте - не самое лучше начало, если ты 
хочешь победить. После старались исправить ситуацию, создавали моменты, 
чтобы вытащить матч. Одну шайбу удалось забить во втором периоде, нашли 
свою игру, ну а потом уже четвертая шайба нам залетела и что-то предпринять 
было тяжело. 
Плюс непросто перестраиваться с одного размера площадки на другой, сначала 
приехали со своей к "Динамо" на "канадскую", затем поехали в Уфу на большую, 
теперь снова играли на "маленько". Да, все в равных условиях, но 
перестраиваться все же сложно. 
- Для вас эта игра стала сотой в КХЛ и за "Северсталь", знали об этом?  
- До этого момента нет (улыбается), но, такие юбилеи хочется отмечать 
победами. 
- Тем не менее, оглядываясь на пройденный этап, довольны собой на данный 
момент?  
- Любой спортсмен скажет, что все могло быть лучше. Конечно, это неплохо, но 
нужно не останавливаться и расти дальше, чтобы в итоге их больше тысячи 
было, - сказал Гераськин. 

https://www.sports.ru/hockey/1078886653.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 октября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Клуб КХЛ подписал канадца, которого забраковали в Европе, а 
затем расторг контракт. Не заметили 10 кг лишнего веса (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 6 октября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
Выбор Бурдасова  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-skabelka-igroki-barysa-s-uvazheniem-otneslis-k-severstali-1595335/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-skabelka-igroki-barysa-s-uvazheniem-otneslis-k-severstali-1595335/
https://allhockey.ru/news/show/366122-Skabelka_ispol_zovali_momenty_kotorye_sozdali
https://www.sports.ru/hockey/1078886653.html
https://allhockey.ru/news/show/366150-Geras_kin_slozhno_perestraivat_sya_s_odnogo_razmera_ploschadki_na_drugoj
https://www.khl.ru/news/2019/10/06/457340.html


 

 

История с Антоном Бурдасовым разрешилась весьма неожиданно. Хоккеист 
подписал контракт со СКА и до конца сезона будет выступать за питерский клуб. 
Говорят, что нападающий проиграл в деньгах по сравнению с другими 
предложениями, но, наверное, этот случай, когда речь вообще не о финансах. 
Одно из условий было годичное соглашение, чтобы через год уже не повторять 
прежних ошибок, а заранее уехать за океан, провести полный тренировочный 
лагерь и побороться за место в составе какого-нибудь клуба на равных с 
остальными. Лишь бы только подписание контракта не затягивалось надолго, но 
Бурдасов как раз за этот сезон постарается показать, что нужен НХЛ, хотя бы 
шанс он заслужил. 
Впрочем, решение заключить договор со СКА все равно выглядит спорным. Хотя 
бы потому, что в команде очень много хоккеистов, плюс в этом клубе легко 
выводят из состава, стоит хоть немного сдать. Конкуренция за игровое время, за 
право выходить в большинстве очень серьезная. В Уфе, например, Антон мог 
неудачно провести несколько попыток, прекрасно зная, что ему все равно будут 
давать шансы. В СКА не так и яркий пример тому - Дмитрий Кагарлицкий. Так что 
Антон рискует, но риск оправданный. Все-таки теперь его наверняка будут 
приглашать на Евротур, ведь состав сборной определяется в городе на Неве. 
Травмы "Витязя"  
"Витязь" уступил "Спартаку" в серии буллитов, но сыграл очень здорово и 
опасения, что все предыдущие успехи команды были случайными, оказались 
напрасными. Красно-белые были отдохнувшими, у них как раз была пауза, плюс 
они только-только разгромлены ЦСКА и нужно было "отмазываться". А 
подмосковная команда как раз отдал против армейцев много сил и эмоций. И все 
равно могли побеждать, причем, в основное время, но на Юлиуса Гудачека опять 
нашло вдохновение. 
Впрочем, речь о другом. В третьем периоде травму получил голкипер "Витязя" 
Александр Самонов, а он очень много значит для команды. Именно его спасения 
были ключевыми в важных играх, он переигрывал Илью Ежова, который тоже 
находится едва ли не в лучшей форме за последние годы. Для команды Михаила 
Кравеца это крайне серьезная потеря. И, к сожалению, не единственная. По-
прежнему в лазарете Александр Семин, по моим данным, есть проблемы у 
Йормакки, а календарь команды не предусматривает никакой передышки. Уже в 
понедельник команда выходит на лед в Риге, в среду в - Нижнем Новгороде и 
только после этого небольшая пауза до воскресенья. "Витязь" убедил, что может 
брать очки и с дырами в составе, но делать это все трудней и трудней, так как 
выбывают ключевые хоккеисты. Но как раз и интересно, как лидер западной 
конференции справится со всем этим. 
Курьезное отчисление  
После поражения в Новосибирске главный тренер "Нефтехимика" Вячеслав 
Буцаев как-то вскользь упомянул о том, что Керби Райкел больше не в команде, 
то есть в Нижнекамске он выступать не будет. Никакой официальной 
информации на сайте клуба, никакой дополнительной. Был легионер с 
гарантированным контрактом - расторгли контракт. А ведь подписание этого 
хоккеиста - серьезная (и, уверен, дорогая) ошибка менеджеров клуба, однако, в 
Нижнекамске так привыкли к безумным тратам, что нынешние можно и не 
заметить. Хотя уже после подписания и увольнения Игнатовича можно было 
провести какой-нибудь экзамен на профпригодность тех, кто формирует состав. 
Само подписание Керби выглядело анекдотично, так как за пару недель до 
переезда в Нижнекамск он заключил соглашение с одним шведским клубом, 
прибыл на сборе с 10 килограммами лишнего веса, с ним расторгли контракт, и 
он переехал в КХЛ. Иногда складывается впечатление, что наша лига - 



 

 

настоящее прибежище для каких-то фриков, с которыми, между прочим, носятся, 
как ни с кем из местных. Каждая из семи игр, что новичок провел за клуб, 
показывали его очевидные проблемы с формой, а иногда и с желанием играть в 
хоккей. Терпение тренера лопнуло в Казани, когда Керби просто рухнул мешком 
на лед, что должно было означать блокировку броска. Так кто все-таки настоял 
на подписании игрока?  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/anton-burdasov-pytalsya-probitsya-
v-nhl-no-popal-v-ska-vityaz-nabral-ball-v-matche-so-spartakom-no-poteryal-igrokov-
osnovnogo-sostava-a-neftehimik-otkazalsya-ot-tolstogo-legionera-1595171/ 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

СДК КХЛ оштрафовал Голышева за драку с Мурановым (Чемпионат.com, 
Москва, 6 октября 2019) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги наложил 
денежный штраф на нападающего "Автомобилиста" Анатолия Голышева. 
"Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод матча "Автомобилист" 
- "Динамо" Москва. Время - 48.53. 
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наказание, наложенное на нападающего "Автомобилиста" Анатолия 
Голышева по п.3.4. статьи 27 дисциплинарного регламента КХЛ ("Признан 
зачинщиком драки"), подвергнуть денежному штрафу", - говрится в официальном 
сообщении. 
Голышев подрался с нападающим московского "Динамо" Иваном Мурановым в 
матче регулярного чемпионата КХЛ, который завершился со счетом 4:1 в пользу 
команды Владимира Крикунова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3868099-sdk-khl-oshtrafoval-golysheva-
za-draku-s-muranovym.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Бывший форвард "Нефтехимика" Нестрашил продолжит карьеру в 
"Магнитке" (Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Нападающий "Тршинеца" Андрей Нестрашил продолжит карьеру в 
магнитогорском "Металлурге", информирует Hokej.cz. 
В этом сезоне 28-летний нападающий забросил одну шайбу и сделал три 
результативные передачи в двух матчах регулярного чемпионата Чехии. Андрей 
долгое время оставался без клуба после ухода из "Нефтехимика", Контракт с 
"Тршинецом" Нестрашил заключил только в конце сентября. 
В минувшем сезоне чех сыграл 55 матчей в регулярке КХЛ, отметившись 
восемью заброшенными шайбами и 13 голевыми передачами. В Нижнекамске 
Нестрашил провел последние два сезона. 
В сезоне-2016/17 он сыграл 19 матчей за основную команду "Каролины 
Харрикейнз", набрав 5 (1+4) очков, а также 39 игр в АХЛ за "Шарлотт Чекерз", 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/anton-burdasov-pytalsya-probitsya-v-nhl-no-popal-v-ska-vityaz-nabral-ball-v-matche-so-spartakom-no-poteryal-igrokov-osnovnogo-sostava-a-neftehimik-otkazalsya-ot-tolstogo-legionera-1595171/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/anton-burdasov-pytalsya-probitsya-v-nhl-no-popal-v-ska-vityaz-nabral-ball-v-matche-so-spartakom-no-poteryal-igrokov-osnovnogo-sostava-a-neftehimik-otkazalsya-ot-tolstogo-legionera-1595171/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/anton-burdasov-pytalsya-probitsya-v-nhl-no-popal-v-ska-vityaz-nabral-ball-v-matche-so-spartakom-no-poteryal-igrokov-osnovnogo-sostava-a-neftehimik-otkazalsya-ot-tolstogo-legionera-1595171/
https://www.championat.com/hockey/news-3868099-sdk-khl-oshtrafoval-golysheva-za-draku-s-muranovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-3868099-sdk-khl-oshtrafoval-golysheva-za-draku-s-muranovym.html
https://allhockey.ru/news/show/366136-KHL_oshtrafovala_Golysheva_za_draku_s_Muranovym
https://www.khl.ru/news/2019/10/06/457341.html


 

 

отметившись 14 (5+9) баллами. Летом 2017 года "ураганы" не стали предлагать 
ему новый контракт. Всего в НХЛ на его счету 48 (17+31) очков в 128 встречах.  

https://www.championat.com/hockey/news-3867717-byvshij-forvard-neftehimika-
nestrashil-prodolzhit-kareru-v-magnitke.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" объявил о расторжении контракта с защитником Постмой 
(Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
"Металлург" на своем официальном сайте сообщил о расторжении контракта с 
защитником Полом Постмой.  
В нынешнем сезоне 30-летний канадец принял участие в 10 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ и записал на свой счет две результативные передачи при 
показателе полезности "-2" и двух минутах штрафного времени. 
В прошлом сезоне Постма защищал цвета "Ак Барса". Он провел 57 матчей в 
регулярном чемпионате, отметившись восемью заброшенными шайбами и 20 
результативными передачами при показателе полезности "+20" и 12 минутах 
штрафного времени. 
В настоящий момент "Металлург" занимает последнее место в турнирной 
таблице Восточной конференции. В 14 матчах регулярного чемпионата 
уральский клуб набрал всего девять очков.  

https://www.championat.com/hockey/news-3867767-metallurg-objavil-o-rastorzhenii-
kontrakta-s-zaschitnikom-postmoj.html 

К заголовкам сообщений 

 
Женская хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Екатеринбург вновь присоединился к Всемирному женскому хоккейному 
уикенду (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 6 октября 2019) 
В Екатеринбурге во время уикенда всегда весело - и этот раз не стал 
исключением.  
4 октября в рамках Всемирного женского хоккейного уикенда на ледовой арене 
"Авто" при поддержке ГАУ СО ЦОП Академии хоккея "Спартаковец" было 
проведено праздничное мероприятие, участие в котором приняли девушки во 
возрасте от 7 до 18 лет. 
Программа Всемирного женского хоккейного уикенда включала в себя 
зажигательные эстафеты с элементами хоккейных упражнений, подвижные игры 
для всех участников. 
 Ну и самым интересным событием был товарищеский матч между молодежной 
командой "СКСО" и командой девочек МБОУ ДО ДЮСШ "Автомобилист". 
Все участники матча получили памятные призы, предоставленные Женской 
хоккейной лигой и ИИХФ.  

https://whl.khl.ru/article/2827-ekaterinburg-vnovy-prisoedinilsya-k-vsemirnomu-
zhenskomu-hokkeynomu-uikendu 

К заголовкам сообщений 
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Федерация хоккея России 
 

ФХР выразила соболезнования по поводу смерти Мнацяна 
(Чемпионат.com, Москва, 6 октября 2019) 
Федерация хоккея России выразила соболезнования по поводу смерти бывшего 
защитника "Сибири" Самвела Мнацяна. 
"Глубокие соболезнования родным, близким, всем, кто знал Самвела Мнацяна. 
В течение года наш друг и коллега мужественно боролся с тяжелой болезнью, но 
не смог победить недуг. 1990-2019. Спи спокойно, Самвел. Мы будем помнить", 
- сказано в сообщении в "твиттере" ФХР.  
В субботу, 5 октября, стало известно, что Мнацян, проходивший курс лечения от 
онкологического заболевания, скончался на 30-м году жизни. За "Адмирал" 
Мнацян выступал в 2015-2018 годах, после чего перешел в "Сибирь", но не успел 
сыграть за новосибирскую команду.  

https://www.championat.com/hockey/news-3867603-fhr-vyrazila-soboleznovanija-po-
povodu-smerti-mnacjana.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Ларионов: "В НХЛ готовы к диалогу о проведении матчей лиги в России" 
(Sport24.ru, Москва, 6 октября 2019) 
Советник главы штаба сборной России Игорь Ларионов рассказал, как обстоит 
дело с возможным проведением матчей НХЛ в России. 
"По поручению Романа Ротенберга и ФХР посетил матч НХЛ в Праге между 
Blackhawks и Flyers. Основная цель визита - договор о намерениях проведения 
матчей НХЛ в России в следующем сезоне. Билл Дэйли, вице-президент НХЛ, и 
его ассистенты Джейми Хоран и Дэвид Пропер готовы к диалогу. Было бы 
приятно увидеть Capitals и Red Wings на аренах России против команд КХЛ, и 
также их игру между собой.  
Диалог будет иметь продолжение через месяц в Стокгольме во время игр Tampa 
Bay vs Buffalo Sabres. Очень надеюсь, что это произойдет, и российские 
болельщики получат огромное удовольствие от этих противостояний", - написал 
Ларионов в инстаграме. 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-06-larionov-v-nkhl-gotovy-k-dialogu-o-
provedenii-matchey-ligi-v-rossii 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 октября 2019 

• Советский спорт, Москва, 6 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Деконструкция СКК (Коммерсантъ # Санкт-Петербург, Санкт-Петербург, 7 
октября 2019) 
Эксперты считают, что конкурсная документация позволяет снести здание 
комплекса 
Смольный разместил конкурсную документацию на реконструкцию СКК 
"Петербургский". Как и предполагал "Ъ", заказчик не указывает конкретно, чего 

https://www.championat.com/hockey/news-3867603-fhr-vyrazila-soboleznovanija-po-povodu-smerti-mnacjana.html
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:919880


 

 

он ждет от инвестора: сноса и строительства нового здания или реконструкции 
существующего объекта. По словам экспертов, формулировки документации, 
опубликованной городской администрацией, расплывчаты и, по сути, позволяют 
потенциальному инвестору - ХК СКА - делать со зданием что угодно за 20 млрд 
рублей. Согласно собственному исследованию "Ъ", за снос здания голосуют чуть 
более трети опрошенных петербуржцев, за сохранение СКК - 64,8% 
респондентов.  
Согласно размещенной конкурсной документации СКК "Петербургский", 
реконструкция подразумевает создание арены с возможностью изменения 
параметров исходного объекта, его частей (высоты, количества этажей, 
площади, объема), в том числе - надстройку, перестройку, расширение здания, 
а также демонтаж, замену и (или) восстановление несущих строительных 
конструкций. В комитете по инвестициям не объяснили, с какой целью дано 
именно такое определение слова "реконструкция", также не пояснили, какова 
позиция ведомства по поводу сноса или сохранения здания СКК, отметив только, 
что объем демонтажных работ будет определен по результатам проектирования. 
По мнению заместителя председателя Санкт-Петербургского городского 
отделения ВООПИиК Александра Кононова, условия конкурсной документации 
позволяют инвестору делать "в принципе все, что угодно, со спорткомплексом". 
О том, что Смольный решил переложить ответственность за решение о сносе 
или сохранении здания на плечи инвестора, "Ъ" сообщал еще весной (см. "Ъ" от 
29.04.2019). Господин Кононов также выразил опасение, что будущий проект так 
называемой реконструкции СКК "Петербургский" может быть не вынесен на 
обсуждение в Градостроительном совете. 
"Если исходить из тех параметров, которые были опубликованы в документации, 
то угроза сноса существует", - уверен руководитель архитектурного бюро 
"Литейная часть-91" Рафаэль Даянов. Он считает, что СКК необходимо 
максимально сохранить. "Я не поддерживаю идею разрушения объекта знаковой 
советской архитектуры. Но я также и не отбрасываю вариант, при котором можно 
реализовать проект реконструкции, внеся в СКК незначительные изменения", - 
подчеркнул он. По словам господина Даянова, новый проект реконструкции 
спортивной арены, вне всяких сомнений, должен быть снова вынесен на 
рассмотрение Градсовета, однако все будет зависеть от того, примет ли 
руководство КГА решение о его созыве, или нет. В КГА "Ъ" сообщили, что заявка 
от инвестора на представление нового облика не поступала. В ведомстве не 
уточнили, позволяет ли законодательство рассмотреть проект уже после 
проведения конкурса. 
Заявки потенциальных инвесторов на конкурс по реконструкции СКК 
принимаются с 8 октября по 20 ноября, итоги подведут в 19 мая 2020 года. 
Завершить реконструкцию объекта планируется к 1 мая 2023 года. Смольный 
выделит капитальный грант в размере 10 млрд рублей (часть этих средств может 
быть выделена из федерального бюджета), еще до 10 млрд рублей вложит 
потенциальный инвестор. Представитель вице-президента ХК СКА Романа 
Ротенберга подтвердил интерес к проекту, однако не прокомментировал 
проектные решения реконструкции здания СКК, ссылаясь на необходимость 
детального изучения конкурсной документации. Господин Ротенберг на вопрос 
"Ъ" о том, считает ли лично он здание СКК достойным сохранения, не ответил. 
Он передал через своего представителя, что каждый город должен умело 
сочетать в себе исторические объекты и современность. 
Согласно техзаданию, на территории СКК появятся большая и малая ледовые 
арены, а также комплекс "некапитальных сооружений", включающий семейно-
развлекательную, фестивальную и спортивную зоны. На земельных участках 



 

 

должно быть выполнено озеленение площадью не менее 5 га, отмечается в 
документах Смольного. Проект направлен на создание в Московском районе 
открытого спортивно-культурного парка, который круглый год будет доступен для 
взрослых и детей, сообщили в комитете по инвестициям. 
Ролик, иллюстрирующий новый проект реконструкции СКК, транслировался на 
ПМЭФ-2019. Хотя официально новую концепцию общественности не 
представляли. На видео вокруг СКК появляется сквер, стадион, фестивальная, 
молодежная и детская зоны, а также наземный паркинг на 1,5 тыс. мест. Внешний 
вид основного здания повторяет облик нынешнего СКК - с колоннами по всей 
окружности комплекса. "Вы видите по презентации на стенде ПМЭФ, что он (СКК. 
- "Ъ" ) будет, мягко говоря, очень похож на нынешний комплекс", - заявил тогда 
вице-губернатор Петербурга Эдуард Батанов. "Снос - это экономически более 
оправданная позиция", - объяснял он. 
Вопрос изменения облика СКК "Петербургский" вызывает большой резонанс у 
общественности (см. "Ъ" от 18.03.2019). В сентябре "Ъ" опубликовал 
собственный опрос среди знакомых петербуржцев о судьбе СКК. В исследовании 
приняли участие 108 человек. Респондентам было предложено выбрать один из 
двух вариантов: "Я считаю, что здание СКК надо сохранить, реконструируя 
только внутренности" или "Я считаю, что можно снести здание СКК и построить 
новый комплекс". Вариант "другое" намеренно не предлагался, чтобы получить 
наглядную картину мнений, однако в разделе "комментарии" была возможность 
объяснить свою позицию. По результатам исследования 35,2% выступают за 
снос СКК, за сохранение здания - 64,8%. Около трети участников 
прокомментировали свой выбор (подробнее см. "Ъ" от 30.09.2019). 
В рамках проведения конкурсных процедур планируются детальная проработка 
схемы реализации проекта и обсуждение архитектурного облика, уверяют в 
комитете по инвестициям. "Как и в случае с "Лахта-центром", после 
реконструкции спортивный комплекс имеет все шансы стать знаковым 
архитектурным сооружением, символом Петербурга как современного и 
активного города", - ответили в ведомстве на вопрос "Ъ", оценивал ли комитет 
риски гражданского несогласия в связи с возможным сносом здания. "В отличие 
от упомянутого небоскреба, проект не меняет географическое расположение 
СКК, а новый комплекс не приведет к существенным изменениям 
пространственной перспективы данной территории", - подчеркивают в комитете.  

К заголовкам сообщений 

Игроки и тренеры "Адмирала" просят губернатора Приморья присвоить 
школе клуба имя Самвела Мнацяна (Vl.ru, Владивосток, 7 октября 2019) 
Бывшие и нынешние игроки и тренеры "Адмирала" обратились к губернатору 
Приморья Олегу Кожемяко с предложением присвоить детско-юношеской школе 
хоккейного клуба имя бывшего капитана команды Самвела Мнацяна. Год назад 
у Мнацяна диагностировали рак, спортсмен проходил лечение в одной из клиник 
Германии, он скончался 5 октября. 
"С именем защитника, капитана команды "Адмирал", который скончался на 30-м 
году жизни в субботу вечером, связаны лучшие моменты в истории хоккейного 
Владивостока. Боровшийся последний год с раком Мнацян в играх за "Адмирал" 
был образцом мужественности. Самвел бесстрашно заступался за партнеров по 
команде, был предан клубу и любим болельщиками. 
Самвел провел за "Адмирал" три сезона, но даже после ухода из клуба оставался 
в сердце дальневосточных любителей хоккея. Неслучайно талисману команды 
был присвоен № 13, под которым защитник провел за приморский клуб более ста 
матчей в Континентальной хоккейной лиге. 



 

 

Ушедший из жизни хоккеист достоин того, чтобы быть примером для 
подрастающих спортсменов, а его имя, присвоенное школе, будет напоминать о 
человеке, который много сделал для популяризации хоккея в Приморском крае", 
- говорится в обращении. 
На момент публикации предложение подписали 53 человека, среди которых 
бывшие вратари "Адмирала" Игорь Бобков, Иван Налимов и Никита Серебряков, 
экс-капитан команды Оскар Бартулис, хоккеисты Джонатон Блум, Артем 
Земченок, Шон Моррисон, Роберт Саболич, Владимир Ткачев, Дмитрий Саюстов, 
Егор Яковлев, Кирилл Воронин, бывший главный тренер "Адмирала" Александр 
Андреевский, экс-тренер вратарей Константин Власов, а также бывший 
генеральный менеджер команды Ильдар Мухометов. 
Сегодняшний домашний матч "Адмирала" с "Нефтехимиком" будет посвящен 
памяти Самвела Мнацяна. Начало в 19:30, билеты на VL.ru. 
Напомним, информация о диагнозе хоккеиста появилась в августе прошлого 
года. Во время предсезонных сборов с "Сибирью" защитник получил удар в 
спину, в результате которого на шестом позвонке образовалась опухоль, которая 
привела к злокачественному образованию. Хоккеист обратился к врачам, и 
обследование подтвердило диагноз, который позднее подтвердили немецкие 
специалисты. 
Мнацяна поддержали многие команды, в том числе и "Адмирал". 
Владивостокский клуб организовал благотворительные матчи 22 октября 2018 
года с "Нефтехимиком" и 26 января 2019 года с "Сибирью". 
Самвелу Мнацяну было 29 лет. Он выступал в составе "Авангарда", "Кладно", 
"Арлана", "Барыса", "Нефтехимика", "Молота-Прикамье", "Нефтяника" из 
Альметьевска и "Сибири". В "Адмирале" защитник играл с 2015 по 2018 год, 
провел 141 встречу, забросил три шайбы, сделал восемь голевых передач.  

https://www.newsvl.ru/sport/2019/10/07/184439/ 

К заголовкам сообщений 

Бурдасов, Шумаков и другие игроки, которые вернулись в Россию из-за 
океана без дебюта в НХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 октября 2019) 
Бобков, Андронов, Телегин - все они уезжали в Северную Америку, но так и не 
вышли на лед в матче в НХЛ.  
Вчера стало известно, что нападающий Антон Бурдасов подписал контракт с 
петербургским СКА. Соглашение рассчитано до конца текущего сезона. Срок 
важен, поскольку форвард наверняка попробует закрепиться в НХЛ в 
следующем году. 
С первого раза покорить Америку не вышло. Хоть Бурдасов и был очень 
настойчив, тренер "Эдмонтона" его усилий не оценил. Возможно, если бы 
россиянин заключил просмотровый контракт несколько раньше, ситуация бы 
изменилась. Сейчас можно лишь догадываться. Как бы то ни было, Бурдасов не 
использовал первый шанс и не сыграл в регулярном чемпионате НХЛ. Теперь 
хоккеист будет биться в форме СКА, рассчитывая, что в 2020-м году вояж 
окажется удачнее. 
Бурдасов - не единственный, кто уезжал в Северную Америку и возвращался в 
КХЛ, так и не дебютировав в лучшей лиге мира. Ниже - другие примеры, когда 
российские хоккеисты заключали контракт в Америке, но не играли в НХЛ. 
Сергей Шумаков, нападающий, 27 лет 
Куда уехал: "Вашингтон" 
Куда вернулся: "Авангард" 

https://www.newsvl.ru/sport/2019/10/07/184439/


 

 

Одна из последних историй, когда мы тоже верили, что яркий хоккеист КХЛ 
дойдет до основы и попробует свои силы в НХЛ. Однако Шумаков сыграл лишь 
в одном контрольном матче за "Вашингтон". Затем игрок отправился в фарм-
клуб. Там же он пропустил месяц из-за перелома руки. А уже в начале декабря 
столичный клуб выставил Шумакова на драфт отказов. В итоге Сергей провел 10 
матчей за "Херши" и не поднялся до "Вашингтона". Еще трижды нападающий 
выходил за "Спрингфилд", но из-за дедлайна в КХЛ уроженец Челябинска 
вернулся в Россию. 
В КХЛ у Шумакова появился вариант с "Авангардом". Вариант удачный для обеих 
сторон. Сергею не пришлось пропускать сезон, он постепенно набрал форму и 
стал одним из лидеров "ястребов", принеся им огромную пользу в плей-офф. 
Кирилл Петров, нападающий, 29 лет 
Куда уехал: "Нью-Йорк Айлендерс" 
Куда вернулся: ЦСКА 
Летом 2015 года Кирилл Петров расторг соглашение с "Ак Барсом" и заключил 
контракт новичка с "Нью-Йорк Айлендерс" на один сезон. Однако уехал Петров 
из Америки гораздо раньше. Ход событий стандартный: сначала нападающего 
спустили в фарм-клуб, где хоккеист провел 13 матчей. А затем вмешался 
перелом, после которого Кирилл отчаялся и уехал обратно в КХЛ. Спустя 
некоторое время он говорил, что нужно было подождать. 
 В фарм-клуб спустили последним и четко сказали: жди своего шанса. Но я не 
дотерпел. Я прекрасно знал, что в "Нью-Йорке" с крайними форвардами было 
все в порядке. Так что был готов к тому, что меня отправят в АХЛ. Но шло время, 
меня не вызвали, настроение портилось, а потом попала шайба в ногу - получил 
перелом и решил вернуться в Россию. В контракте было записано, что я до 25 
декабря могу вернуться, но решение принял еще в начале месяца. Только я 
уехал, как в "Айлендерс" стали все ломаться, ребят из АХЛ начали поднимать. 
Надо было оставаться, да и агент постоянно уговаривал потерпеть.  
Петров вернулся и подписал контракт с ЦСКА, с которым дважды доходил до 
финала. В прошлом сезоне форвард выступал за "Авангард". Любопытно, что 
"ястребы" тоже оступились в решающей серии. Этот чемпионат фланговый 
нападающий неплохо начал в составе "Ак Барса". 
Сергей Андронов, нападающий, 30 лет 
Куда пробивался: "Сент-Луис" 
Куда вернулся: ЦСКА 
В отличие от Бурдасова, Петрова и Шумакова, Сергей Андронов два года играл 
в АХЛ, о чем совершенно не жалеет. Хоккеист прочувствовал атмосферу, 
прибавил в "физике", испытал себя. Впрочем, до главной цели так и не добрался. 
Андронов находился на двустороннем контракте, поэтому россиянина два раза 
поднимали в основную команду. Там он тренировался, но ни одного шанса не 
получил. 
В 25 лет Андронов вернулся в Россию и заключил просмотровый контракт с 
ЦСКА, со временем став одним из ключевых игроков армейского клуба. В 
прошлом сезоне Сергея назначили капитаном команды. В мае форвард даже мог 
стать членом Тройного золотого клуба, но золотой медали чемпионата мира у 
Андронова по-прежнему нет. 
Иван Телегин, нападающий, 27 лет 
Куда пробивался: "Виннипег" 
Куда вернулся: ЦСКА 
Партнер Андронова по ЦСКА Иван Телегин улетел в Америку еще раньше, до 
драфта НХЛ-2010. В 19 лет Телегин добился двухстороннего контракта с 
"Виннипегом" сроком на три года. Однако до первой команды Иван не дошел. 



 

 

Пройдя хоккейную лигу Онтарио, нападающий бился в АХЛ, где получил тяжелое 
сотрясение мозга. В сезоне 2012/13 молодой хоккеист провел всего 34 встречи, 
так что и в заключительный год по контракту ему светил фарм-клуб. 
Играть в АХЛ Телегин, видимо, не хотел и не прибыл в расположение "Сент-
Джонса". Из-за чего нападающего дисквалифицировали на год. 
Вернувшись в большой хоккей, Телегин в 2014 году подписал контракт с ЦСКА. 
За армейский клуб Иван выступает до сих пор, являясь одним из старожилов 
команды. 
Игорь Бобков, вратарь, 28 лет 
Куда пробивался: "Анахайм" 
Куда вернулся: "Адмирал" 
Как и Телегин, Бобков довольно рано улетел в Северную Америку. В течение 
пяти лет вратарь фигурировал в разных американских лигах, тщетно пытаясь 
пробиться в сильнейший чемпионат. Сам Бобков никого не винит в неудаче и 
считает, что шанс ему давали. 
В главную команду его вызывали крайне редко. Однажды Игоря подняли из 
фарм-клуба, когда заболел Йонас Хиллер. Один раз - на место Джона Гибсона. 
Однако за "Анахайм" Бобков так и не дебютировал. В 2015 году контракт 
россиянина с "утками" истек, продлевать его не стали. 
После чего голкипер решил вернуться в Россию, где подписал соглашение с 
"Адмиралом". Отыграв там три года, Бобков перебрался в "Авангард", в котором 
игрок вышел на другой уровень. В прошлом сезоне 28-летний вратарь 
дебютировал за сборную. 
Это далеко не полный список хоккеистов, которые не пробились в НХЛ. Максим 
Шалунов, Зият Пайгин, Игорь Григоренко, Алексей Береглазов, Дмитрий 
Кугрышев, Ярослав Дыбленко и многие другие россияне уезжали, но 
возвращались, не сумев попасть в основную команду НХЛ. Некоторые хоккеисты 
отмечают, что только очень одаренные игроки сразу показывают высокий 
уровень. Большинству же приходится пройти через АХЛ, где выделиться не так 
просто. Поэтому каждый, кто вкладывает все силы, чтобы попасть в НХЛ, 
достоин уважения. 
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igroki_kotoryje_vernulis_v_Rossiju_iz_za_okeana_bez_debuta_v_NKhL 
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